

- **Abg. Seelbach** regte ein Treffen der Mitglieder des Jugendhilfeausschusses im Anschluss an die nächste Sitzung an.
Anmerkung der Verwaltung: Die Ausschussmitglieder werden darum gebeten, sich bei Interesse im Vorfeld der nächsten Sitzung bei der stellv. Schriftführerin zu melden, damit das Treffen organisiert werden kann.
- **KSR'in Wilhelmi-Dietrich** stellte kurz die Mitmachausstellung zum „Projekt Armut“ vor und sprach eine herzliche Einladung aus.
Die Ausstellung findet noch bis zum 30.03.2017 täglich zwischen 09:00-12:00 Uhr und 14:30-19:00 Uhr in den Räumlichkeiten der Wallfahrtskirche St. Katharina in Swisttal-Buschhoven statt.
- **Ltd. KVD'in Schrödl** berichtete, es habe zwischenzeitlich ein Treffen mit den städtischen Jugendämtern bzgl. eines Angebots der offenen Jugendarbeit für lesbisch-schwul-trans-inter-bi-queere Jugendliche stattgefunden. Es sei nun geplant abzufragen, welche Einrichtungen sich vorstellen können ein solches Angebot zu schaffen.